



# Llaman a senadores a denunciar presiones

CLAUDIA SALAZAR

El dirigente nacional del PRI, Marko Cortés, llamó a los senadores del PRI a que denuncien las amenazas de las que sean objeto para aprobar la reforma constitucional sobre la Guardia Nacional y a que actúen con valor al votar en contra de la propuesta que busca extender la presencia de las Fuerzas Armadas en labores de seguridad pública hasta 2028.

Aseguró que, en la Cámara baja, los diputados tuvieron miedo y por eso se avaló la reforma.

“Hoy México necesita perder el miedo, iniciando por los legisladores: los diputados actuaron con miedo y por eso los doblaron, esperamos que los senadores no actúen con miedo, sino con valor y congruencia, y que además denuncien cualquier hecho que los amedrente, que los persiga, que los amenace, porque si no son los legisladores, los senadores, los que defiendan a este país, ¿entonces quiénes?”

“Ahí es donde se tiene que demostrar valor y congruencia, y yo les pido a todos los senadores, particularmente los del PRI, mucho valor y mucha congruencia entre lo que han venido diciendo y entre lo que es correcto pa-

ra el país, que es evitar que nuestro México se siga militarizando y continúe la fallida estrategia de abrazos, que no ha dado resultados”, dijo en conferencia de prensa.

En el Senado se espera que hoy miércoles sea votada la reforma sobre la Guardia Nacional, que amplía el plazo, de 5 a 9 años, para que los

militares realicen labores de seguridad pública.

Hasta el momento, sólo los senadores del PAN han hecho un compromiso colectivo y también individualizado de votar en contra.

Senadores del PRI han sostenido su voto en contra, pero el lunes en comisiones, la senadora Sylvana Beltrones se abstuvo.

Cortés señaló que los senadores deben decir si están siendo presionados por el Gobierno.

“Hay que señalar, el Gobierno federal está presionando, está cooptando, está comprando, que los senadores que se vean presionados, amedrentados, que salgan a denunciar”, demandó.

El líder panista también mantuvo la posición de ya no negociar con el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, por la decisión de su bancada de promover en San Lázaro la reforma sobre la Guardia Nacional.

**/// (Llamamos a los senadores) a que no aprueben un cambio constitucional que consolidaría el militarismo en el país por los próximos lustros”.**